



PRIORIDADES DE POLÍTICAS 2026

La Iniciativa de Salud del Consumidor de Colorado (CCHI por sus siglas en inglés) es una organización sin fines de lucro, no afiliada a ningún partido político que trabaja para impulsar la voz de los consumidores para mejorar el acceso al cuidado de la salud para todos los habitantes de Colorado trabajando a nivel estatal para el progreso de la equidad, el acceso, la asequibilidad y la calidad. Defendemos los asuntos más importantes para los consumidores, concentrándonos en darle peso a los valores y las opiniones de voces diversas con el fin de combatir los sistemas opresivos e impulsar la justicia en el tema de la salud. Con dichos valores estamos comprometidos en fomentar iniciativas de políticas innovadoras para los habitantes de Colorado cuyo acceso a la atención médica y a la seguridad financiera se encuentran en riesgo debido a los costos, las prestaciones inadecuadas, o las prácticas corporativas injustas de la industria del cuidado de la salud.

En 2025, el gobierno federal canceló muchas reformas políticas en el área de la salud que solían ser fundamentales y lograban salvar vidas. Estos cambios a nivel federal provocan importantes retos al progreso que ya se había logrado en construir un Colorado más justo y equitativo. Sabemos que trabajar en pro de la justicia en el tema de la salud es un esfuerzo de largo plazo – un esfuerzo que va más allá de los cambios políticos y los cambios de administración. La CCHI se mantiene firme en su compromiso por priorizar a las personas por encima de los beneficios económicos, la defensa de las necesidades de las comunidades, y el apoyar las voces de aquellos que no han sido escuchados.

Al iniciar la Sesión Legislativa de 2026 con predicciones de un presupuesto estatal limitado, una vez más, y un panorama político incierto, la prioridad principal de CCHI es de mantener las opciones de cobertura del cuidado de la salud públicas y privadas para los habitantes de Colorado con ingresos bajos y medios. Seguimos comprometidos con la defensa de las protecciones de los consumidores, el reducir los costos, y en mejorar la equidad del sistema del cuidado de la salud a través de la defensa de las regulaciones legislativas estatales y federales.

Como parte de nuestro compromiso en lograr la aprobación de políticas equitativas y eficaces, a CCHI y los miembros del Comité de Política evaluarán la legislación por medio de un [marco de impacto equitativo](#). Esta evaluación guiará las posturas que tomaremos con respecto a los proyectos de ley y del nivel de participación para obtener los resultados deseados.

Las prioridades de política de este año reflejan las preocupaciones que escuchamos por parte de Nuestro Comité de Asesores, El Programa de Asistencia a los Consumidores, El Grupo de Proveedores y Pacientes, y los miembros. En 2026, planeamos concentrarnos en la defensa de las siguientes áreas de dificultad:

ACCESO Y COBERTURA

Aun cuando los estatutos que se mantienen de la Ley de Cuidado Asequible de la Salud (“Affordable Care Act”) siguen ayudando a muchos habitantes de Colorado a obtener seguro de cuidados médicos, sabemos que continúan existiendo problemas sistémicos que afectan el acceso a los servicios de salud y que provocan que los habitantes de Colorado eviten obtener atención médica necesaria. Los pacientes deberían poder recibir atención médica integral, culturalmente adaptada en sus comunidades en tiempo y forma sin tenerse que preocupar por lo que podría costar.

- **Protegiendo el Acceso a la Cobertura** CCHI apoyará a las políticas que protegen la cobertura de seguro médico por todo Colorado. A pesar de que el panorama presupuestario necesitará recortes, la CCHI está comprometida con conservar la cobertura para tantos habitantes de Colorado como sea posible. Este trabajo incluirá proteger la posibilidad de inscribirse a Medicaid, incluyendo Cobertura para todos los habitantes de Colorado (“Cover All Coloradans”), protegiendo los beneficios con programas de red de seguridad y buscando obtener fondos y programas diseñados para mantener a las personas cubiertas en el mercado de seguros médicos y en OmniSalud.
- **Elevando las voces de los Consumidores** Mientras continúan las conversaciones acerca de los cortes presupuestarios, la CCHI continuará elevando y respondiendo a las direcciones que indican los consumidores cuando se consideren cuáles serían los cortes presupuestales que puedan ser negociados. En 2026, este trabajo incluirá mucha comunicación con los miembros, impulsando políticas creativas, y concentrándose en soluciones sostenibles y de largo plazo.

Muchas barreras se interponen en el acceso de los habitantes de Colorado hacia la obtención de la atención médica que quieren y necesitan. La CCHI revisará la legislación para ver su potencial de incrementar el acceso equitativo y asequible para todo tipo de cobertura de atención médica.

REFORMA DE FINANCIAMIENTO

Nuestro actual sistema de salud, impulsado por el lucro, es inasequible, insostenible e inequitativo. Estados Unidos tiene un mayor gasto per cápita y peores resultados en materia de salud que sus pares internacionales, y estas deficiencias sistémicas afectan desproporcionadamente a los consumidores, quienes enfrentan las mayores barreras para acceder a la atención médica. CCHI continúa desafiando estos sistemas financieros para transformar nuestro sistema de salud en uno que apoye la salud integral de la población con acceso equitativo a la atención en todo el estado.

- **Financiamiento Sustentable** A pesar de un panorama de financiamiento cada vez más hostil, la CCHI buscará soluciones para el financiamiento para el cuidado de la salud incluyendo el impulsar el financiamiento sustentable y diseños de programa en la empresa de Los Seguros Médicos Asequibles para mantener a las personas cubiertas en el mercado de seguros y en OmniSalud.
- **Redistribución de los dólares** La CCHI apoyará políticas que protegen nuestra red de seguridad de proveedores y limitar los costos para los consumidores. Por mucho tiempo, los pacientes y los proveedores de la red de seguridad se han visto agobiados por sistemas de financiamiento inequitativos mientras que los grandes sistemas de hospitales urbanos continúan imponiendo altos costos por el cuidado de la salud para todos.

ABUSOS DE LA INDUSTRIA Y PROTECCIONES AL CONSUMIDOR

Los habitantes de Colorado no deberían enfrentar dificultades económicas por haber recibido servicios de atención médica ni verse disuadidos de buscar atención por temor a dificultades económicas. CCHI seguirá trabajando para proteger a los consumidores de las prácticas de la industria de la salud que ponen en riesgo la salud y la seguridad financiera de las familias de Colorado. Para 2026, CCHI ha identificado las siguientes prioridades para abordar los problemas actuales expresados por los consumidores.

- **Consolidación de las Corporaciones Grandes** El mercado del cuidado de la salud de Colorado cada vez más consolidado anima a los hospitales y a los sistemas de salud a impulsar costos cada vez más altos a los consumidores. Estamos comprometidos en continuar el trabajo existente para enfrentar tanto la causa de fondo de los altos costos y los efectos que se derivan de la consolidación y que afecta la asequibilidad y las opciones para los pacientes.

- **Protecciones a las Deudas Médicas** Las facturas médicas excesivamente elevadas impiden la atención médica futura, impiden la capacidad de los habitantes de Colorado de financiar necesidades básicas, y en muchas ocasiones terminan en acciones de cobro. CCHI está comprometida en expandir protecciones acerca de por qué, cómo, y cuándo las compañías pueden realizar cobros por deudas médicas.

DETERMINANTES SOCIALES DE LA SALUD

Las barreras estructurales que se basan en la raza, la etnicidad, el ingreso, el género y la sexualidad, la habilidad, y la edad entre otros, evitan que los individuos obtengan el cuidado de la salud que necesitan y merecen. Trabajamos en pro de la equidad en salud enfrentando los sistemas de opresión y las barreras que llevan a resultados de salud dispares. Ocupándonos de las condiciones en las que vivimos, trabajamos, y jugamos es la base para lograr comunidades con justicia racial, saludables y equitativas. En 2026, la CCHI se opondrá a incrementar los fondos para financiar la construcción de nuevas camas para las prisiones y participará en la defensa de las regulaciones y apoyará las propuestas legislativas presentadas por nuestros miembros que impulsan el acceso a mayores recursos para las comunidades que enfrentan barreras estructurales al cuidado de la salud.

FUERZA LABORAL Y ENTREGA

Una fuerza laboral sólida es necesaria para impulsar el acceso equitativo al cuidado de calidad en Colorado. Las barreras y las cuarteaduras en la canalización de la fuerza laboral están dañando el acceso de los pacientes al cuidado de calidad, en particular para los habitantes de Colorado más marginalizados. Los pacientes deberían de tener casas de cuidados médicos primarios con un cuidado basado en un equipo médico y una variedad de proveedores que sean culturalmente aptos y una fuerza laboral para el cuidado de la salud que forme parte de la comunidad. Personal seguro, una compensación adecuada para todo el personal y una cobertura de cuidados médicos de calidad para los empleados son necesarios para crear instalaciones del cuidado de la salud que tengan la capacidad de proveer cuidado de calidad para los consumidores. En 2026, la CCHI apoyará la legislación que protege a los proveedores independientes de los aumentos en la financiarización, y propuestas legislativas adicionales presentadas por nuestros miembros que impulsan una fuerza labora sólida en Colorado.